



令和7年9月12日(金)第9号
北九州市立特別支援学校
北九州中央高等学園
文責 校長 谷 義久

新校舎工事の様子

小倉北区下道津に建設中の工事写真です。現在、内装工事中です。外観は道路から見る事ができますので、近くを通った時はご覧ください。完成後に落成式・内覧会が行われる予定です。詳細が決まりましたら、ご連絡いたします。



令和6年4月



令和6年10月



令和7年4月



令和7年8月

小倉北区役所販売会～感想紹介～

9月2日(火)に小倉北区役所で実施した販売会の際、利用者の皆様にアンケートをお願いしていました。感想を紹介いたします。

- 生徒さんがとても丁寧に説明してくださいました。接客もとてもよかったです。美味しかったです。また是非販売してください。
- 生徒さんととても元気に発言されていてすごかったです。私も見習いたいです。これからも頑張ってください。また12月も買います。
- 生徒さんは慣れない活動だったのか、少し緊張されていたように見えたのですが、丁寧に対応してくれていました。ありがとうございました。パウンドケーキとても美味しかったです。
- 子供たちが頑張って作ったお菓子とても美味しくいただきました。
- 生徒さんたちの、一生懸命なところが伝わり温かい気持ちになりました。次回の12月に、またお会いできることを楽しみにしています。お菓子、おいしくいただいています!ありがとうございました。
- 一昨年、お菓子を購入しあまりのおいしさにファンになりました。そして元気になれます。

- みなさんテキパキと動いていて好印象でした。おかしとてもおいしかったです!!
- 商品の説明が丁寧でよかったです。濃厚な味わいのお菓子を美味しくいただきました。一生懸命に活動する生徒たちを見て私自身も活力をいただきました。今後の活動も応援しております。
- パウンドケーキ、クッキーどちらもとても美味しかったです。生徒さんのお菓子作りが丁寧で、技術が素晴らしいことが伝わってきました。ごちそうさまでした。
- とても挨拶がハキハキしていて見えて気持ちが良い空間でした。前回ケーキなどを食べさせていただきました。いくらでも入る優しい味で、近くにこんなお店があれば良いなと感じました。またいける機会があれば行きたいです。ありがとうございました。



1年生ロジスティクスコース出前授業

9月4日(木)に北九州市産業経済局企業誘致部企業誘致課の職員の方に来校いただき、北九州市の歴史や物流の現状、北九州市が取り組んでいる施策について出前授業を実施していただきました。陸(鉄道・高速道路)海(関門港)空(北九州空港)がそろい、アジアへの玄関口として北九州市が物流の拠点として発展していく未来が見えてきたのではないのでしょうか。専門教科としてロジスティクス(物流)コースを学ぶ皆さんにとって、大変興味深い授業であったのではないかと思います。これから、さらに学びを深めてください。



